

Mamá de Tomás: "Nunca he dicho que confío a ciegas en mi tío"

Lamentablemente, a cinco días de la desaparición de Tomás Bravo, el pequeño de apenas 3 años de edad en Arauco, aún no hay rastros del niño y la familia continúa desesperada.

Hace pocos minutos, Estefanía Gutiérrez, la madre de Tomás habló sobre la relación que tiene con su tío Jorge Vargas, la última persona en ver al menor. "Yo nunca he dicho que confío a ciegas en mi tío, pero no era la primera vez que salía con él. Yo conozco a mi tío, yo sé cuándo anda raro, pero cuando él dice la verdad, yo me doy cuenta", señaló al matinal de canal 13.

#### Anuncio Patrocinado

De igual manera, la angustiada mujer se refirió a sus declaraciones iniciales, señalando que aún piensa que alguien se llevó a su hijo, ya que según piensa, el menor no se iba a ir solo hacia otro sector.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

